



Ein beachtlicher Wagenpark am letzten Juni-Wochenende am Bahndammfest in Witterswil.



Anwesend waren Eisenbahnler aus fast ganz Europa, die ihre Maschinen präsentierten.



Die Kohlelokomotive LNER 4472 A1 «Flying Scotsman» in Apfelfrüh der Marke Eigenbau.



Ein Modell der Southern Pacific 4449, auch bekannt als «Daylight», mit den knalligen orange-roten Streifen.

Schweizer Gruppe, deren jahrelanges und engagiertes Mitglied er ist, über eine sehr gesunde Basis verfügt. In der Tat sind in der Schweiz 126 Mitglieder in den acht Klubs Genf, Étagnières VD, Bern, Biel, Witterswil SO, Langnau b. Reiden, Meilen und Eschlikon aktiv. Yves meint denn auch mit leicht spitzbübischem Ausdruck und sehr zufrieden: «Gemessen an der Anzahl Einwohner hat die Schweiz die grösste Mitgliederdichte in Kontinentaleuropa, direkt hinter dem Gründungsland England.» Dank dieser tollen Dynamik hat G1MRA Swiss eine Initiative gestartet, um noch mehr Mitglieder zu werben. Die acht Klubs organisieren Schnuppertage, um Jungen und Älteren das Hobby Modelleisenbahnbau näherzubringen, sie über die Klubaktivitäten zu informieren und dafür zu begeistern. Unter Anleitung eines Klubmitglieds dürfen alle eine Lokomotive einheizen, sie selbst fahren und bedienen. Die Besitzer der Loks werden sich über die Hilfe freuen.

Immer etwas los

Die Mitglieder von G1MRA Swiss fühlen sich als grosse Familie und freuen sich immer auf die Get-together-Anlässe mit den anderen Klubs. Zweimal pro Jahr ist auch eine Reise nach England angesagt, eine für den Besuch des Spring Meetings und die andere anlässlich der Delegiertenversammlung der G1MRA.

Der Verein bietet auf seiner Website auch regelmässig Gebrauchtmodelle zu günstigen Preisen an. So wächst die Lust, sich einem Klub anzuschliessen. Wer noch zögert und Ausstellungen oder Events rund um Modelleisenbahnen besucht, wird dort höchstwahrscheinlich Yves Rittener und weitere G1MRA-Mitglieder treffen. Vorsicht, ihre Begeisterung ist sehr ansteckend!

Ehemalige Raser

Als eines von acht Teams der G1MRA Swiss hat die EiWi ihren Sitz in Witterswil. Die EiWi ist sechs Mann stark und organisiert jedes Jahr im Juni das Bahndammfest. Ihr gehört die Modelleisenbahn-Anlage in Witterswil mit unter anderem zwei Gleisen à 45 Meter und zwei à 75 Meter.